

Achtzehn Tiefpreis-Stecken ab Memmingen: Bodensee Region liebt Ryanair

Aktionstickets ab 10.99 Euro*

Dublin, 17. April 2012: Mit einer Promotion-Tour hat Ryanair, Europas beliebteste Fluggesellschaft, der Bodensee-Region am vergangenen Wochenende gezeigt, wo es langgeht, wenn es um die günstigsten Flugpreise geht. Seit dem Rückzug der irischen Airline vom Flughafen Friedrichshafen im April 2010 finden immer mehr Passagiere den Weg nach Memmingen, von wo Ryanair achtzehn spannende Ziele zu den gewohnt günstigen Tarifen anbietet. Reisende, die dennoch weiterhin ab dem Bodensee Flughafen fliegen, wurden am Wochenende bei einem sogenannten „wrong airport stunt“ von freundlichen Ryanair Mitarbeitern darauf hingewiesen, wo die wirklich niedrigen Tarife zu finden sind.

Hierzu Ryanair Sales & Marketing Managerin Henrike Schmidt: „Ryanair wächst und wächst am Allgäu Flughafen in Memmingerberg – zuletzt kamen Budapest, Brüssel-Charleroi sowie Barcelona El Prat und Pafos als Sommerziele hinzu. Unser Wachstum verdanken wir nicht zuletzt der stetig steigenden Nachfrage nach Ryanairs günstigen Tarifen ab dem Allgäu Airport, sodass auch die Bodensee Region diese günstigen Tarife nicht missen muss.“

18 Ziele bietet die irische Low Cost Airline von Memmingen – rund 60 Minuten von Friedrichshafen entfernt – seinen Passagieren in diesem Sommer, darunter Ziele in Spanien, Italien, Portugal, Schottland, England, Irland, Schweden, Ungarn sowie Belgien und Zypern.

Ryanair, Europas führende Niedrigpreisfluggesellschaft, bedient derzeit über 1.500 Strecken in 28 Ländern und fliegt dabei mit mehr als 1.500 Flügen pro Tag 168 verschiedene Flughäfen an. Der Preiswertanbieter verfügt aktuell über 51 europäische Basen und unterhält eine Flotte von 290 Boeing 737-800NG, hinzukommen 13 Festbestellungen für weitere Maschinen, die in 2012 ausgeliefert werden sollen. Ryanair beschäftigt zurzeit über 8.500 Angestellte und wird im aktuellen Geschäftsjahr 80 Millionen Passagiere transportieren.

In Deutschland bietet Ryanair derzeit Routen ab den Flughäfen Frankfurt-Hahn (Basis mit derzeit acht stationierten Flugzeugen), Bremen (Basis mit drei stationierten Flugzeugen) und Düsseldorf (Weeze), ca. 70 km von Düsseldorf an der A 57 gelegen (Basis mit sieben stationierten Maschinen), Karlsruhe/Baden-Baden (Basis mit zwei stationierten Flugzeugen ab 2012) sowie ab Lübeck, Berlin-Schönefeld, dem Allgäu Airport Memmingen (München West), Magdeburg-Cochstedt und Leipzig/Halle an. Ab Mai wird Köln/Bonn als 10. Deutscher Ryanair Flughafen hinzukommen.